



Capturing
nature's power

Política de Seguridad y Salud Laboral

HealthTech Bio Actives, S.L.U. y HTBA Natural Ingredients S.L.

NUESTRA META

Mejorar cada día el desarrollo de las actividades de la Compañía, preservando la integridad de las personas y evitando cualquier afectación al entorno y medio ambiente, así como **garantizar un entorno de trabajo saludable y seguro** desde el punto de vista tanto físico como mental y emocional.

Consideramos que ese es el camino para alcanzar la excelencia empresarial.

NUESTROS COMPROMISOS

Cumplir los requisitos legales vigentes, así como la normativa interna establecida, que se elabora considerando las tendencias legislativas y los estándares internacionales, así como con otros compromisos que la organización suscriba con sus grupos de interés.

Liderar, desde el Comité de Dirección, la Estrategia de Seguridad y Salud de la compañía, así como los programas derivados de esta, siendo la línea de mando responsable de aplicarlos y de promover, inculcar y reconocer comportamientos de trabajo seguros a los empleados, contratistas y otros grupos de interés en su ámbito de actuación.

Integrar la prevención de riesgos laborales en todas las decisiones, las actividades y la estructura jerárquica.

Proporcionar medios técnicos y humanos precisos, y capacitar y entrenar a toda la estructura organizativa para que puedan realizar su trabajo de forma segura y saludable, prevenir lesiones y el deterioro de la salud relacionados con el trabajo, así como fomentar un estilo de liderazgo y una cultura que facilite la consecución de todos los compromisos colectivos en materia de seguridad y salud.

Promover la consulta y participación de todos los colaboradores, responsables también del éxito de la prevención en la empresa, creando el clima de confianza necesario y estableciendo los canales de propuestas y los foros de comunicación requeridos para que la información de seguridad fluya con transparencia en la organización. De este modo, trabajamos de forma colaborativa para detectar y corregir condiciones inseguras y riesgos latentes.

Velar por el cumplimiento de los procedimientos operativos de aplicación y el correcto uso de los equipos de protección colectiva e individual.

Incorporar en nuestro modelo de compañía, la evaluación sistemática de nuevas herramientas y tecnologías e incorporar aquellas que contribuyan a reducir la exposición de los trabajadores a los riesgos de las actividades y la probabilidad de sufrir daños. Del mismo modo, evaluar de forma continua nuestro desempeño para obtener elementos de análisis y aprendizaje y poder definir objetivos y metas para la eliminación de peligros y reducción de riesgos asociados a nuestra actividad.

E integrado todo dentro de un sistema de gestión participativo basado en la **Mejora Continua**, con un **espíritu innovador** y proactivo de acuerdo con la Norma ISO **45001:2018**.

Firmado por:

Alexandre Valls Coma

693EB9CF2D0C47D...

Alexandre Valls Coma
Chief Executive Officer

9/12/2025 | 10:12:38 CET



Capturing
nature's power